

C. Die Einteilung und Verwaltung der Provinz Sachsen.

Unsere Heimatprovinz besteht aus den drei Regierungsbezirken Magdeburg, Merseburg und Erfurt. Magdeburg ist der größte, Erfurt der kleinste Regierungsbezirk. Jener hängt nur durch einen schmalen Streifen mit dem Regierungsbezirk Merseburg zusammen. Zwischen beiden liegt das Herzogtum Anhalt. Ein Regierungsbezirk besteht aus Kreisen. Städte, die über 25 000 Einwohner haben, bilden Stadtkreise. Es gibt daher Land- und Stadtkreise. An der Spitze der Provinz steht der Oberpräsident. Er wohnt in Magdeburg, der Hauptstadt der Provinz. An der Spitze des Regierungsbezirktes steht der Regierungspräsident. Er wohnt in der Regierungshauptstadt. An der Spitze des Landkreises steht der Landrat, an der Spitze des Stadtkreises der Oberbürgermeister.

Unser Heimatland wird durch das Heer des Kaisers vor dem Feinde geschützt. Das Heer besteht aus Soldaten. Jeder gesunde junge Mann muß vom 20.—22. Jahre Soldat werden. Wenn Krieg ausbricht, müssen auch die Männer, die schon als Soldaten gedient haben, mit ins Feld ziehen. Sie bilden die Reserve, die Landwehr und den Landsturm. Die Soldaten wohnen in den Kasernen der Garnisonstädte. Das ganze Heer ist in Armeekorps eingeteilt. Unsere Provinz gehört zum IV. und XI. Armeekorps. Der Oberbefehlshaber oder Kommandeur des IV. wohnt in Magdeburg, der des XI. in Kassel.